
まちの話題

　アストくにさき駐車場で「くにさきT-1イベント」
と「九州プロレス」の試合が行われ、約2,000人の来
場者が訪れました。17店舗が地元食材を使ったグル
メを販売し、売り切れが続出していました。また、プ
ロレスの試合では、武蔵町出身の藤波辰

たつ
爾
み
選手が出場

し、リング上で豪快な絞め技を決めて勝利しました。

くにさきT-1イベント、九州プロレス

地元グルメと迫力の 
プロレス試合に大興奮

10
� ８

　アストくにさきで「くにさき少年少女発明クラブ」
が開かれ、市内の小学生16人が参加しました。参加者
は空気の力について学び、浮き輪を使ったホーバーク
ラフト台に乗ったり、工作を作ったりしました。安岐
小５年の橋口璃

り
乃
の
さんは「理科が好きなので、空気の

仕組みがわかって楽しかったです」と話していました。

くにさき少年少女発明クラブ

空気の仕組みが 
わかって楽しい

10
� ８

　市の新たな教育長に元高校教諭の小俣秀之氏（安岐
町成久）が任命されました。市役所で行われた就任式
では、小俣教育長が「学力向上はもちろん、国東を愛
する心を育む教育をしていきたい」と就任の決意を述
べました。
※�小俣秀之氏略歴：三重農業高校教諭採用、久住高原
農業高校校長、大分陸上競技協会理事

小俣教育長就任式

国東を愛する心を育む 
教育をしていきたい

10
� ３

　「秋の交通安全運動」に合わせ、国東市婦人会が安
岐町の大分銀行安岐支店前の交差点で街頭啓発活動を
行いました。会員は、交通安全の願いを込めたお守り
（折り鶴）を信号待ちの運転手に配布。会長の徳丸由
美子さんは「折り鶴を皆さんが喜んで受け取ってくれ
て、うれしいです」と話していました。

国東市婦人会・交通安全街頭啓発活動

折り鶴に交通安全の 
願いを込めて

９
� 28

　コロナ第７波の影響で延期となっていた「国見ふる
さと展示館夏祭り」が行われました。音楽ライブ、お
化け屋敷、抽選会などがあり、会場は多くの来場者で
にぎわいました。友達とお化け屋敷に入った国見小４
年の江本海

かい
仁
と
さんは「怖かったけど、とても面白かっ

たです」と祭りを楽しんでいました。

国見ふるさと展示館・夏祭り

多くの来場者で 
にぎわう

９
� 23

　今年４月に開校した国見小学校で、初めての運動会
が行われました。力いっぱいにグラウンドを駆け抜け
た95人の児童たち。白組応援団長の山口舞子さんは
「練習の成果が出せて優勝できました」、赤組応援団長
の大海杏

あ
優
ゆ
菜
な
さんは「みんなの力で応援賞が取れてう

れしいです」と話していました。

国見小・秋季大運動会

国見小初の運動会は 
白組が優勝

９
� 23

　国東市と大和ハウス工業株式会社大分支店が、包括
連携協定を締結しました。今後、両者の強みや資源を
有効活用し、市の地域活性化に向けた協働活動を進め
ていきます。協定書にサインした宮崎武志支店長は
「住宅メーカーのノウハウを生かして、国東市の問題
解決に役立ちたいです」と話しました。

国東市と大和ハウス工業・包括連携協定締結式

市の問題解決に 
役立ちたい

９
� 21
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